

与野西北八王子学校区学校運営協議会会報

協働活動の具現化に向けて熟議

～ 「地域によって育まれる『輝くひとみ』の子どもたち」の実現のために ～

10月31日（木）に令和6年度第2回与野西北八王子学校区学校運営協議会が八王子中学校第一会議室で開催されました。今年度も中1ギャップ解消に向けた市の施策である「つぼみの日」の八王子中学校での取組を見ていただくために日程を合わせて開催しました。今回は、さいたま市教育委員会学校教育部生涯学習振興課の方々が、オブザーバーとして参加しました。

まず、「地域によって育まれる『輝くひとみ』の子どもたち」の実現のために、第1回と同様、小・中学校のグループに分かれて熟議をおこないました。以下のような意見が出されました。

小学校グループ	中学校グループ
<p>児童の登下校における安心・安全の確保</p> <ul style="list-style-type: none"> 保護者向けの「登下校のルール（案）」について、具体的な行動を示したほうが、子どもに伝わるのではないかと。 ルールづくりと並行して、行政と連携を図って環境面の整備も進めたほうがよい。 第3回までに、内容を精査し、承認を得て周知できるように進めていく。 	<p>防災教育充実に向けた地域との具体的な取組について</p> <ul style="list-style-type: none"> 早めの情報提供をすることで、生徒が地域行事に、地域が学校行事に参加することができる。 防災専門家の話を聴くなど、生徒が防災について学ぶ機会を増やす。 被災地の現状や防災知識に関する講演会等の実施。 地域、学校、ボランティアを活用し三者が連携した取組を充実させる。

11月12日、13日に与野西北小学校を会場に行われる小・中合同挨拶運動が行われます。昨年度の学校運営協議会で、熟議に参加した児童から「ぜひ一緒に参加してほしい」という意見が出されたことを受け、学校運営協議会の委員の皆様にも参加を呼びかけました。

同時に行われた、いじめ防止対策委員会においては、SNSによるトラブルやいじめについて心配の声も上がりました。小、中学校ともに情報モラル教育や、スマホ・インターネット安全教室など外部講師を招いての指導を行なっています。家庭でも、インターネットを使用する際の約束について話し合ってみてください。

後半は「つぼみの日」の様子を参観しました。まずは、授業見学。次に、中学校への不安を解消するために八王子中学校の生徒会役員が工夫を凝らして中学校の様子を小学生に伝えてくれました。最後に、部活動を見学しました。つぼみの日の参観を通して、小中の連携が進んでいることを御理解いただきました。

【熟議の様子】



【「つぼみの日」の様子】



【小中合同挨拶運動の様子】

